



## 消防団がボランティア

▶浮洲公園で清掃活動



7月5日、鞍手町消防団による清掃活動がありました。この日は消防団の夏季訓練。訓練と平行しながら浮洲公園内の清掃活動を行いました。団員たちは大きな袋を手にはピン・カンやペットボトル、紙くずなどを拾い集めました。短時間での清掃活動にもかかわらず、集まったゴミの量は2トントラック1台分となりました。皆さんお疲れさまでした。

## 大豆の種まき

▶今年は西川小学校と古月小学校の3年生

古月小学校と西川小学校3年生による大豆の種まきが7月3日に行われました。この授業は、食育の活動に取り組む鞍手町農業女性の会の皆さんの協力のもと行われるもので、8月には、紫の花を咲かせ、10月には枝豆の収穫。11月には大豆の収穫と、児童たちの2学期は大忙し。ひとつ、ひとつ心を込めて植えた種。今から収穫が待ち遠しいですね。



## 七夕様に願いを込めて

▶7月3日、鞍手幼稚園の園児たちが七夕飾りをプレゼント

7月の風物詩「七夕飾り」。7月3日、鞍手幼稚園と鞍手北幼稚園の園児たちが、くらしの郷、新北郵便局、新北駐在所、鞍手消防出張所、鞍手郵便局など8箇所に七夕飾りを贈りました。この日贈られた飾りは、すべて幼稚園に通うみんなで作ったもの。たくさんの願いが込められた七夕飾り。願いがかなうといいですね。



## 一寸法師のように強くなあれ

▶地域子育て支援行事

子どものころ、家庭や保育所、幼稚園などで知ることが多い昔話。子どもたちにとって、絵本を読んだり、話を聞くだけでは分からないこともあるはず。7月12日、町立保育所の地域子育て支援行事で、劇団パレットによる「一寸法師」の人形劇がありました。本で読む昔話もいいけれど、人形劇で見聞きする昔話は、本とは違った楽しさやおもしろさ、分かりやすさがあるようです。子どももおとなも楽しめた時間になったようです。



## 社会を明るくする運動

▶ふれあいと対話が築く明るい社会

7月は社会を明るくする強調月間です。7月10日町の保護司会のメンバーによる啓発活動が行われました。この日は役場で出発式を行い、町内を一周し啓発活動を行いました。この運動は、犯罪の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深めるもので、それぞれの立場において力を合わせ犯罪や非行のない社会を築くための全国的な運動です。私たち鞍手町に住む一人ひとりが、自らの問題として犯罪・非行防止に積極的に取り組み、大人も子どもも夢や希望を持って支えあって生きる明るい地域づくりを目指しましょう。



## 子ども会リーダー研修会

▶おいしいカレーができたかな？

6月27日から28日にかけて、宗像市の玄海少年自然の家で、子ども会野外生活リーダー研修が行われました。14地区の子ども会から小学5、6年生41人が参加。6グループに分かれリーダーとしての資質を向上させながら2日間かけて、野外調理、子どもフェスタの企画会議、砂像づくりなどさまざまなプログラムに取り組みました。これからも地域のリーダーとして活躍してもらいたいものです。



## 薬物防止講演会

▶薬物の危険性を学ぶ

7月14日、鞍手南中学校で、薬物防止の講演会がありました。この日は、黒崎少年支援室相談員の春藤和代さんを講師に向かえ、「薬物から自分を守ろう！」と題し、タバコやシンナーなどが



身体に及ぼす影響や危険性などさまざまな観点からの話がありました。生徒たちは薬物の危険性に真剣に耳を傾けていました。

## スポーツ大会結果

第27回夏季バドミントン大会が7月19日に行われました。結果は次のとおりです。(丸数字は順位、敬称略)

▷A級ダブルス①矢津田領治・松尾富江②隅屋末廣・松本栄模▷B級ダブルス①菅原緑恵・田代雄二②梶栗千裕・白水英子▷ミックスダブルス①松尾富江・米入正男、②松本栄模・菅原緑恵

## 次は全国制覇をねらいます

▶ボディビル日本クラス別選手権大会で第3位



7月5日岡山県岡山市民会館で第13回日本クラス別選手権大会が行われ、小森修一さん(38歳)が80キロ級で全国第3位に入賞しました。小森さんは、毎日の仕事の後に2、3時間ウエイトトレーニングをしており、大会の3、4ヶ月前からは減量に入り、食事と有酸素運動で脂肪だけを10キロほど落とすそうです。アジア大会の選考には届かず残念な結果となりました

が、全国第3位の結果は日ごろの鍛錬の成果が感じられたうれしい瞬間だったそうです。現在は、「西日本大会・全国社会人大会の制覇に向けてますます燃えています」と次の試合に向けて小森さんは意気込んでいました。

## 自分らしい生き方を

▶男女共同参画週間講演会

6月29日、鞍手町と男女共同参画ネットによる男女共同参画週間講演会が行われました。この日の講師は岩城和代弁護士。平成21年4月に施行された鞍手町男女共同参画推進条例を「自分らしい生き方を認め合える町に」と題し、わかりやすく解説。男女共同参画社会は、男性だから、女性だからの固定観念を払拭しない限り男女共同参画社会の実現は出来ないというものですが、実は、お互いの「らしさ」を認め合うこと、「一人ひとりの個性を尊重する」こと。推進条例施行を機に「気づきができる町民が育って欲しい」と岩城さんは話していました。



## すくすく日記

8月生まれ

Happy birthday to you.



みやざきたくみ  
宮崎拓望くん

平成20年8月2日生まれ

たくくん、1歳の誕生日おめでとう。2人のお兄ちゃんに揉みくちやにされてもいつもにこにこ笑顔。これからも兄弟仲良く元気いっぱい育ててね。(父 圭吾さん、母 喜久恵さん・猪倉)



おがたなつき  
緒方零月ちゃん

平成20年8月13日生まれ

零月☆1歳のお誕生日おめでとう!!よく寝、よく食べ、よく遊び、かなりおてんばさんだけど本当に可愛くていい子ね。あなたのしぐさや笑顔でいつも幸せをもたらしてくれます。これからも元気いっぱい大きくなってね。(父 保雄さん、母 康代さん・古門)



もり としかず  
森 駿和くん

平成20年8月27日生まれ

1歳のお誕生日おめでとう。いつも、わかちゃんやひろくんが遊んでくれてうれしいね。これからもいっぱいこにこ笑顔を見せてね。(父 健一郎さん、母 真子さん・新北)

### お待ちしております

「すくすく日記」のコーナーでは、毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。9月生まれは、8月12日(水)までに電話で役場総務課☎42局2111番へお申し込みください。